

## LA LEY SOCIAL NO SE APLICA LA CONDENA DEL COMPANERO DOMINGUEZ

Bahía Blanca, mayo 7. — El juez federal doctor Marcano ha dictado fallo condenatorio contra el anarquista Severiano Dominguez, acusado de escarnecer la Constitución Nacional y la bandera argentina, como medio de propaganda de sus doctrinas. Dominguez ha sido condenado a cinco años de penitenciaría, pérdida de sus derechos políticos e inhabilitación civil hasta el término de la pena, con sujeción a vigilancia durante los dos años subsiguientes al término de su condena.

«La sentencia está fundada en los artículos 12 y 26 de la ley 7029.

He ahí complementada en esta monstruosa condena, todo el odio que la sociedad burguesa siente por los hombres de pensamiento, por aquellos que salen fuera del marco establecido por la ley y pisotean con su lógica la moral convencionalista del régimen inquisitivo, establecido como norma de vida, del régimen que restringe derechos y otorga inmundables, que reprime todo acto de independencia y de plena libertad a los que tienen un afán de pensar para combatir la inercia de los jueces y subornar a los que ejercen funciones de gobierno.

El juez federal doctor Marcano — célebre por su odio a los anarquistas — ha procedido como buen lacayo de la burguesía. Los fundamentos en que se basa para condenar a Dominguez, no pueden ser más estúpidos, y revelan el premeditado propósito de tomar un infame represalia en dicho compañero, para así dejar satisfechos a los amos que reclaman equitativamente sus ganancias infames, propiamente de un esclavo lacayo metido a administrar justicia.

Se impone una campaña justiciera, vindicadora, a favor de los revolucionarios encerrados en las cárceles por transgresión de los fundamentos inquisitoriales que establece la Ley Baldoni. Desde los periódicos libertarios y desde la tribuna pública debe mantenerse a esta ley infame y poner en antecedentes al pueblo de los atropellos que se realizan en su nombre. Solo una agitación intensa en todos los pueblos hasta el rincón más apartado, puede impedir que se haga efectiva tan monstruosa condena.

Por Severiano Dominguez y por los demás camaradas procesados por la Ley Social, urge tomar una determinación. Los anarquistas en particular y los obreros en general, no pueden negar su brazo a esta obra reparadora. Las instituciones obreras y revolucionarias deben como antes tomar una determinación al respecto, coordinando la acción a desarrollar en la próxima campaña en pro de las víctimas de la Ley Baldoni.

## DEL GALLINERO SINDICALISTA

Los del órgano del apartado, ya que no tienen la valentía de hacer los comentarios que les puede sugerir lo de la renuncia o destitución de los empleados rentados y directores de la F. O. F., apelan a las notas breves, la cénica, a base de suposiciones, para defender a los de su camada que quedan al frente de la organización ferroviaria.

Estamos convencidos que Mansilla y Giordano son dos perfectos sinvergüenzas, pero los que quejaron lo son tanto o más, dado que usen los mismos procedimientos para salvar su responsabilidad frente a la vergonzosa derrota sufrida por los obreros de los ferrocarriles Sud y Pacifico.

Habíamos dicho que los camaradas habían resuelto declarar la huelga general para el domingo próximo pasado, a la noche, resolución que fue ferozmente atacada por una parte del consejo de la F. O. F., en combinación con los tartufos de la federación camaleónica. La diferencia de criterio que, aparentemente, produjo la escisión entre

violenta en que se encontraban, tenían que tomar una resolución extrema, a fin de salvar el resto de dignidad que les quedaba. Los demás miembros del consejo encontraron más cómodo el dar una solución «diplomática» al lenguaje apelando a los «buenos oficios» del Presidente. De todas estas algarazas del gallinero sindicalista, quienes pagan los platos rotos son los obreros ferroviarios y principalmente los conscientes y activos que quejaron en la calle por tener antecedentes policiales y antecedentes perturbadores.

Es una vergüenza que se tolere en la organización obrera a semejante canalla. Hay que reaccionar, obreros ferroviarios, y aventar a esa caterva de cobardes que se han apoderado de nuestra organización. Los Mansilla, Giordano, Comelli y demás trufados están de más entre los hombres dignos.

## La verdad y los curas

El más grande reconocimiento que pudiera registrarse en la historia de la religión y de los curas, sería la comprobación de que éstos hubieran dicho alguna verdad en su vida de laicista, sordida y relajación mental.

Parecerá imposible que un fraile digno diga cosas que no sean mentiras y nebulosas litúrgicas, y sin embargo, hoy nos encontramos en el precipicio ante el recuerdo que los ministros del señor no tienen siempre, de constatar que al fin, después de siglos y siglos de continua farsa católica apostólica romana, ha surgido algo que pareciera a la verdad, de entre la clericalia.

Pero vamos al cuento. El organillo fraileño, escamoteado de que se le hiciera justicia al indomable león de las rebeliones Amilcare Cipriani, ahora que ha muerto, se indigna de un modo tremendo, e interpretando «sub libitum» lo que los diarios de todo el mundo digieron de aquel, clava una pica en Flandes y suelta la siguiente filípica:

«Los escribidores del malvado infame prosa, que pretendían ser los intérpretes del sentimiento patriótico italiano, acaban de endiosar a dicho Amilcare Cipriani, cuyo nombre llevan algunos centros revolucionarios en Buenos Aires.

Los laicos acostumbrados en ello nuestra prensa, que suele hablar de todo, hasta de lo que no sabe; y así hemos visto cubiertos las cenizas de Cipriani con el manto de su patriotismo, mientras los ácratas reclamaban para sí el honor de que Cipriani fué siempre camarada de ellos.

¿Quiénes tienen razón? ¿Los diarios italianos y los diarios grandes de Buenos Aires o los anarquistas?

Esta vez — honor a la verdad — los anarquistas tienen razón. Amilcare Cipriani, sus delitos, sus revoluciones, sus perrerías contra la patria, todo les pertenece a los ácratas. ¡Se lo entregamos, pues!

Gracias, ecología, muchísimas gracias, infinitas gracias celestiales por el favor...

Estamos completamente de acuerdo, esta vez, con los monaguillos de amonishores Espinosa: Amilcare Cipriani nunca fué patriota, es decir, fanático de un mito en absoluto comercial, sino anarquista, y por eso — como bien dice — nuestro y bien nuestro, como lo son muchos hombres de verdad han cubierto de luz a los ciegos...

¿Quién iba a suponer que dijera la verdad en esta ocasión los curas? ¿Qué Cipriani no era patriota sino ácrata? Es cierto, y tan cierto que por ello se comprueba algo extraordinario y digno de figurar con letras de oro en el tiempo: ¡los curas han dicho ayer una verdad!

## La explotación de la farándula

Hay en el teatro muchas personas a quienes por costumbre se llaman artistas y que en realidad no son otra cosa que pobres seres con algunas aptitudes coreográficas o vocales, que sufren una explotación tan cruenta como la impuesta a cualquier obrero de todo gremio.

Los empresarios teatrales agarraron a sus cuerpos de bulto, coros y demás con idéntica sábita que un capatze de

## LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA DE LA MAÑANA

Correspondencia de Relación a LA PROTESTA

Valores y giros, a Mariano Torrente.

SUSCRIPCIÓN

Suscripción mensual ..... \$ 1.50  
Exterior ..... 1.80  
Número suelto ..... 0.05

ciencia y sumisión con que un pueblo creará sin dula en esta droga, sin percatarse todavía de que si él se muere de hambre, al mismo tiempo la llamada alta sociedad sigue tragando sin el menor empacho los manjares acrecidos justamente con la sangre generosa de los productores de la riqueza social...

(Cubierta con tragatos esta nueva plera dorada, parias del mundo entrol

## Afirmaciones

### EL AMOR

Si el amor se cultivara entre los hombres, si todos ofendieran a esa feruuda, multiforme pasión, sus esfuerzos, el fruto de sus desvelos e inquietudes, va imperar sobre la tierra, hoy poblada de odios, la alegría y satisfacción de una vida riende y amplia, sentada en las bases del amor, que es una de las afirmaciones más completas, más optimistas, más humanas.

Amarlo todo, es comprenderlo todo. Es también dar a la vida una ocupación altamente creadora; es ir afirmando poco a poco la sociedad del porvenir. Porque, sin duda alguna, el porvenir ha de rendir culto al amor.

Si en el pasado se hubiera amado todo lo que nos rodea, si en el presente se amara por igual a todas las cosas, las imperfecciones, los odios, las infamias del presente y del pasado no subsistirían, no tendrían razón de ser.

Nos dicen muy a menudo los adversarios de nuestras inquietudes, que deseamos la destrucción de la Humanidad, que pretendemos hacer de ella un caos. Y lo peor de todo, es que el vulgo les cree y como consecuencia, nos odia. ¡A nosotros, que todo lo amamos, se nos odia profundamente; a nosotros que en la obscuridad de éste presente tan absurdo, trabajamos por abrir la senda de luz del futuro, se nos aborrece; nos aborrecen y odian aquellos a quien el porvenir emancipará; aquellos por quienes nos esforzamos para que comprendan la grandeza de nuestra misión.

Somos incomprendidos. Sambramos por dogmática el amor, y recogemos, como frutos de nuestras siembras generosas, odios y enemistades, aborrecimiento, y a las veces también la muerte.

Es debida esta amarga paradoja, al desamor que ahora impera sobre la tierra. Es origen del desamor, la ignorancia; y ésta genera los recelos, las dudas que dan lugar a la incompreensión.

Incomprensión, dudas, recelos, ignorancia y desamor originan el odio que se nos tiene, el odio que se tienen todos los hombres entre sí, el odio que impera en el mundo como único soberano.

Nos reporta una profunda tristeza, una honda; grave melancolía, la observación de este hecho, el convencimiento de que puede más el odio existente, que el amor que debiera existir, que llegará un día en que exista.

Por la llegada de ese día es que nos forjamos; por que no está muy lejano es que laboramos sin cansancio, sin desesperanza; sin debilidad, sin desalientos; constantemente. Porque sabemos que el odio es negativo, y como todas las negaciones desaparecerá. Porque sabemos que el amor es una afirmación, y al par que todas las afirmaciones se impondrá. Cuando sea su victoria; cuando triunfante extienda sus concepciones tan bellas, tan humanas, por el universo, empazaremos todos a vivir.



a conmemorar una gran hazaña o una gran victoria; no; nosotros los anarquistas salimos a las calles y plazas, con los puños apretados, salimos con los puños lacrados por el dolor de nuestras propias carnes, como por el dolor de nuestros mártires, de nuestros héroes, sacrificados inocentemente por esta hiena capitalista, por esta hiena heclia carne en el pulpo Estato, por esa hiena que se agolva bajo el manto negro de los torpes inquisidores: pitérica y maldecida triología! Por eso nosotros los anarquistas salimos alívos y amenazantes a protestar y hacer sentir nuestra protesta, no como los tartufos de la banda roja, que al son de una denigrante charanga, seletan a conmemorar la gran afestas del trabajo?

Por espacio de una hora ocupó la tribuna el compañero Jorge Rey, venido como representante de la Capital federal. El compañero J. Rey, en términos claros y concisos desenmascaró a los políticos rojos, blancos, azules y de todos los colores: a todos los trajo con la dureza que se merecen, poniendo a todos con el mismo rasero. Todos son iguales—dijo— todos son unos...

Le sucedió en la palabra el compañero Jesús Gómez, venido de Montevideo, el que, en vibrantes palabras acompañadas de demostraciones, dijo: «Nosotros no queremos con nosotros a hombres encadenados, ni hombres colgados, ni hombres sumisos, lo que queremos a nuestro lado son hombres viriles, hombres atormentados, verdaderos machos...»

También demostró que no debemos solamente atenernos a las ventajitas que nos pueda proporcionar el confuso estudio de libros, folletos y periódicos, pues esas ideas-palabras dehechos sin hacer transformadas en verdaderos hechos. Terminó eludiendo a los políticos de todos los colores afirmando la tribuna libre: mas nadie se atrevió a refutar nuestras razones. Sabido es que la verdad es muy sencilla, no pueden hacerle frente los cobardes. La luz de la verdad atenozca y ciega por completo a los miopes. Volvió a hablar el compañero Massimo, el cual cerró el acto invitando a todos los presentes a concurrir por la noche al «Bar Moderno», donde se daría una conferencia.

**Patoleos socialistas**

Los socialistas de ésta, después de pregonar y patear para conseguir su permiso, apesar de un señor «doclor», han recibido un rotundo fracaso; después de hablar y andar palcos tras palcos, pudieron conseguir un roncoteo demasiado grande para los que eran frente a la Municipalidad. Pensaron y malpensado, que con su charanga restarían fuerzas a nuestra obra, pero no pudieron conseguir que los siguieran más que unos cuantos chiquillos entusiasmados talvez por su preparada orquestas. Chiquillos, sí; pues los hombres que sienten, los hombres que sufren, señores socialistas, no están para músicas. Dieron una vuelta alrededor de la plaza y de vez en cuando nos salían con el ruido de su charanga, con el preconcibido propósito de llamar incantes e interrumper con su zúmba a nuestros oradores; esto nos recuerda los propósitos idénticos a este mismo fin, cuando las aves negras echan al vuelo sus campanas; esta vez no fueron los curus los del bochicho, fueron... los socialistas de Balcarce, pero nada consiguieron a no ser... los chiquillos.

**Por la noche**

Estando repleto de concurrencia el espacioso salón del «Bar Moderno», el compañero Massimo abrió el acto historizando los sucesos sangrientos de Chicago, y presentó luego al compañero Jorge Rey, el que por espacio de una hora mantuvo el uso de la palabra, exponiendo clarividentemente la inutilidad de las leyes, las cuales amparan y protegen al ladrón que al por mayor roba, y en cambio castiga brutal y bárbaramente a cualquier Valjean que roba un pan; expuso los motivos de las feroces expuras como la actual, y otros varios temas que no expongo por no ser demasiado extenso.

Con el acuerdo de los compañeros, nos reunimos en dos hileras de mesas para tomar un café, para lo cual se hizo una colecta entre los mismos compañeros para pagar el gasto y el resto para el fondo de la agrupación, como así se hizo; no hubo bromas, pero sí hubo afinidad y armonía cometiendo los allí reunidos un verdadero

cuadro familiar anarquista. Por la tarde, en la plaza, se repartió LA PROTESTA y «Organización Obrera». En suma, fué un día de una hermosa e inapreciable propaganda de nuestros más caros ideales.

Sólo nos resta decir a los compañeros de Balcarce y pueblos circunvecinos, que no vale dormirse sobre los laureles de la victoria; la obra la tenemos empezada, el pan sobre la mesa, tomemos todos y cada uno nuestra jirga: pues manos a la obra, compañeros, que la Anarquía nos llama.

—Miguel Sánchez—

**LAS HUELGAS**

**FEDERACION DE O. VIDRIEROS**

Triunfo de la huelga en la casa Geivitz.

Después de muchos días de lucha, los obreros vidrieros de la casa «Geivitz», han obtenido un triunfo completo en sus justas reclamaciones, a pesar de todos los obstáculos puestos en juego por dicho burgués y su lacayo, el camorrista Santoro, que se ocupaba en reclutar carneros y apuntalar a los compañeros que más desolaban su acción, para que los encarecieran, a cuyo Santoro ya le daremos su merecido.

A sostener el triunfo, compañeros! Por la Comisión.—El Secretario.

**Huelga en la fábrica de cartón de Cód y Cis.**

El movimiento sostenido por los compañeros cortadores de esta casa, sigue firme como el primer día de su iniciación, no obstante la torpe terquedad de los capitalistas, que se valen de rastroseras artimañas para hacer fracasar la huelga. La sección cortadores de suelta se ha solidarizado con los compañeros en huelga, dando así más realce al movimiento.—La Comisión de huelga.

**CONDUCTORES DE CARROS**

Esta sociedad ha lanzado el siguiente manifiesto:

A los Conductores. Nuevamente nuestro gremio debe estar dispuesto a abandonar el trabajo, protestando y en solidaridad con nuestros hermanos de dolor.

Los molineros del «Molino Rito de la Plata», que se ponen de frente a la prepotencia capitalista.

Compañeros: la comisión tiene el propósito de poner en conocimiento del gremio las causas que originaron el movimiento: La primera es por exigir a los conductores la tarjeta de nuestra sociedad; y la otra es por haber plantado el trabajo el día 1.º de Mayo. La señora gerencia del Molino, ha despedido a tres compañeros, y ahora, en estado de huelga, piden la expulsión de tres capitales. Entre ellos se encuentra aquel evaliente compañero que gritaba en las tribunas de nuestro gremio la acción directa; hoy es un perfecto jeterito de serenos que canta los intereses de dicho molino.

¡Saléis quién es? Francisco López (a) «El Navarito». Ahora nosotros, que amamos el triunfo de todos los trabajadores debemos estar dispuestos a acompañar a los molineros hasta su triunfo, y decimos su triunfo porque él de ellos es el nuestro.

Compañeros, la comisión veía con agrado que los conductores nos cooperáramos a la altura que nos correspondía: Lo No ir a cargar al Molino Rito de la Plata ni al Molino «Bacheluelo», por ser de la misma firma y también en huelga, en acto de solidaridad con el Rito de la Plata.—La Comisión.

Nota.—Se recomienda a los compañeros no hacer operaciones para las siguientes casas: Vasena, La Cantábrica y las tropas de Domingo López, El Carlo y Seirano.

**Miñeros**

El movimiento que sostenemos con la dirección del establecimiento «Molinos Rito de la Plata», sigue con la entereza y entusiasmo que desde el primer momento se demostró.

El sindicato «Unión Claufrucera», de la Capital se adhirió a la solidaridad de los demás gremios, negándose a transportar crumiros al establecimiento mientras dure el conflicto. La sociedad de resistencia conductores de carros ha lanzado un manifiesto en el que hace un llamado al gremio en general, para que si es necesario decretara la huelga general del gremio, para contribuir más eficazmente al triunfo de los obreros en huelga.

Siendo que en esta lucha necesitamos la solidaridad moral y material del pueblo y los trabajadores, solicitamos el apoyo de todos los obreros conscientes.

Llamamos la atención con respecto al diario «La Argentina», por su actitud desorganizada y mercenaria, puesta incondicionalmente a disposición de la dirección de los establecimientos, para que, por medio de datos e informes falsos, desmoralizaran a algún consciente, para que, sobornado, como «ella» abandonara nuestras filas.

Adelante, compañeros.—El Comité de huelga.

**DOCK SUD**

Triunfo obrero

Los obreros de la fábrica de cartón del Dock Sud, presentaron un pliego de condiciones a la Administración de aquella, el que fué aceptado en gran parte.

Dada la animación y el entusiasmo que existe entre los trabajadores y a iniciativa de muchos obreros, se ha resuelto organizar la Sociedad de Resistencia del gremio, habiéndose reunido al objeto en el local de la F. O. F. (Sec. Dock Sud)—Por la Comisión.—S. Novello.

**MOVIMIENTO OBRERO**

**F. O. R. A.**

Hoy jueves, a las 8.30 p. m., se se reúne este consejo en Matheu 1172. Se pide puntual asistencia. El secretario.

**F. O. R. A. y I. B. E.**

Estos consejos en su última reunión acordaron citar a asamblea de delegados para el jueves 15, a las 8.30 p. m., en el local Matheu 1172, para tratar la siguiente orden del día: 1.º Correspondencia.—2.º Asunto mixto, y qué actitud debemos asumir en caso de prohibición.—3.º Reintegración de amigos consejos.—4.º Asuntos varios.

Siendo los asuntos a tratar de mucho interés, se acordó que las sociedades adheridas y autónomas llamen a asamblea a sus respectivos gremios antes de dicha fecha, para que los delegados nombrados en las mismas vengan con amplias facultades. Las sociedades que no reciban circular de invitación, sirva esta nota como aviso.—Los dos Consejos.

A las sociedades obreras del país, comunicamos nuevamente que no acepten ningún delegado en sus asambleas, que diga representar a estas federaciones, si no va munido de un correspondiente credencial, sellada y firmada por los secretarios.—Por los consejos, Los Secretarios.

**Convocatorias gremiales**

**S. ESCULTORES EN MADERA.**

Esta sociedad convoca a sus asociados a la asamblea extraordinaria que se efectuará mañana viernes, a las 8 p. m., en Méjico 2070, para tratar un asunto importante.—El Secretario

**METALURGICOS NAVALES**

Hoy jueves, a las 8 p. m., efectuará reunión en su local Lamadrid 456 esta sociedad, para la cual cita a los delegados del comité Pro. accionistas del trabajo.—El Secretario.

**F. O. F.—(Sección Bs. As. Sud)**

Se avisa a todos los delegados que traten de pasar lo antes posible por la secretaría, a fin de arreglar cuentas y tratar de realizar nuevamente la cobranza en aquellas reparticiones donde no existen cobradores.

Todo socio que desea pagar su cuota puede pasar por esta secretaría de 8 a 10 p. m., igualmente se invita a los compañeros que pueden pasar a retirar su carnet.—El Secretario.

**ALBANILES Y ANEXOS**

Esta sociedad realizará reunión de socios y no socios, mañana viernes, a las 8.30 p. m., en Matheu 1172. La presencia del tesorero es necesaria en esta reunión, y en caso de no poder concurrir a la hora indicada, tenga a bien pasar por secretaría y dejar un talonario de recibos.—El Secretario.

Nota.—Avísanos al compañero Luis Soto que esta sociedad lo ha enviado una nota, y en ella expresó sus de-

seos; por lo que solicitamos del compañero Soto publique esa en LA PROTESTA si es que la recibió.

OBREROS PANADEROS DE Bs. As. Se pide a las comisiones administrativas de las secciones de «Obreros Panaderos de Buenos Aires», manden sus delegados a la reunión mensual que se efectuará en el local Bimé. Mitre número 3174, hoy jueves, a las 9 a. m.—El Secretario.

**C. PRO-PRESOS O. PANADEROS.**

Se cita a los miembros que componen el Comité pro-Presos de O. Panaderos, a la reunión de mañana viernes, a las 3 p. m., en Bimé. Mitre número 3174.—El Secretario.

**OBREROS PANADEROS**

(Sección Norte)

Se avisa a los revisadores de cuenta de la sección Norte de Obreros Panaderos, se sirvan pasar por esta secretaría mañana viernes a la tarde, a revisar los balances.—El secretario.

**CONVOCATORIAS VARIAS**

**C. PRO-PRESOS Y DEPORTADOS** Invitamos a todos los delegados que forman este comité, a la reunión mensual que se efectuará hoy jueves, a las 8.30 p. m., en Matheu 1172, con el objeto de tratar la siguiente orden del día: 1.º Lectura del acta anterior; 2.º Correspondencia; 3.º Balance; 4.º Informe de secretaría; 5.º Asunto presos; 6.º Reintegración parcial de la C. A.; 7.º Asuntos varios.

Podemos encarecidamente a los compañeros delegados, asistan a esta reunión, pues como se ve por los puntos enumerados, y muy especialmente por el 6.º es de una importancia trascendental.—Por la C. A., El pro-secretario.

**BALIA BLANCA**

**CENTRO AMANTES DE LA EDUCACION POPULAR**

Este centro invita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el sábado 10, a las 8.30 p. m., en el local de la sociedad Obreros Panaderos, para tratar una importante orden del día.

Se recomienda puntual asistencia.—El Secretario.

**AGRUPACION «EL PORVENIR»**

Esta agrupación invita a sus componentes a la reunión que tendrá lugar hoy jueves, a las 8 p. m., en el local convenido.—El Secretario.

**A. LIBERTARIO DEL SUD.**

Siendo una necesidad para la buena marcha de esta entidad que todos los compañeros del barrio, lo mismo que los simpatizantes y socios, contribuyan moral y materialmente a su sostenimiento, se les invita a las asambleas general extraordinaria, que se efectuará el sábado 11, a las 8 p. m., en su local Estados Unidos 4100, para tratar una importante orden del día, por la que se pide no faltar nadie.—La Comisión.

**Notas varias**

**S. O. PANADEROS DE Bs. As. (Sección Villa Urquiza).**

Esta sociedad comunica a todas las sociedades gremiales, centros y agrupaciones anarquistas, que ha mudado su secretaría a la calle Nahuel Huapi 5503, y en lo sucesivo envíen periódicos para la mesa de lectura.—El Secretario.

**PINTORES UNIDOS**

Los compañeros que tengan libros de la biblioteca de esta sociedad, se les ruega los devuelvan a la brevedad posible.

**C. PRO-RADOWISKY REPRESENTANTE MAXIMALISTA**

Necesitando este comité extender su acción a todos los pueblos de la república, invitamos a los compañeros que no hayan recibido nuestra circular, a que nos remitan su dirección para poderlos al corriente de nuestra obra.

Los compañeros, ateneos, sindicatos, agrupaciones, etc., que hayan enviado su adhesión a este comité, y no hayan sido notificados para que asistan a nuestras reuniones periódicas, es por lo que no han llegado a nuestro poder sus cartas de adhesión, por lo que deberán hacerlo nuevamente a nombre del secretario, Humberto Lo 1175.—Por el Comité, El Secretario.

**ORG. MAXIMALISTA RUSA EN LA ARGENTINA.**

Esta institución comunica a todos que en adelante se le envíe la co-

respondencia a nombre del secretario, Natalio Smejoff, Humberto Lo 1175.

**ROSARIO**

**C. S. DE COCINEROS Y PASTEROS.** Esta sociedad pide a los centros, agrupaciones y demás que editen periódicos, folletos, etc., le envíen algún ejemplar para su mesa de lectura, a la siguiente dirección: Entre Ríos 954.—Rosario.

**ORGANIZACION MAXIMALISTA RUSA EN LA ARGENTINA**

Comunicamos a sociedades, organizaciones, centros y particulares que siguen de cerca nuestra actuación, que en adelante, como ya hemos notificado, deben enviar la correspondencia a nombre de Natalio Smejoff, a LA PROTESTA, Humberto Lo 1175.

**SAN FERNANDO**

**CENTRO DE E. S. «JUVENTUD RACIONALISTA».** Habiéndose mudado este centro, avisa a cuantos hayan de mandarle correspondencia, como igualmente a los periódicos que quisieran enviarle ejemplares para su mesa de lectura, que su nueva dirección es: Calle Adolfo Alsina 330.—San Fernando, F. C. A.

**CENTRO DE E. S. DE V. ORTIZAR**

Este centro comunica a sus adherentes y a las sociedades anarquistas que, por asuntos particulares, ha tenido que cambiar de local, y próximamente sus componentes, se reunirán todos los viernes a las 8.30 p. m., en la calle Tronador 2928. Al efecto, pedimos a los compañeros adherentes no falten mañana viernes, por tener que resolverse asuntos de importancia. Necesitamos la presencia de todos!

**Nota.—A las sociedades, centros, agrupaciones, etc., advertimos que la correspondencia la envíen a nombre del secretario, a la calle Estomba 1084.—Por el C.—El Secretario.**

**A. ANARQUISTA «LA BATALLA»**

Esta agrupación ha recibido lo siguiente para el periódico decenal «La Batalla», de Montevideo: Del Ateneo R. de Villa Crespo 4 pesos, de Tulio Miguelángelo, de Firmat 0.50, por intermedio de «La Rebelión», de José Gudín 1.20.

Nota.—Los compañeros a agrupaciones pueden efectuar los pagos en Corrientes 4023, de 1 p. m. a 8 p. m., a nombre de Federico A. Rich.—El Secretario.

**CONFERENCIAS**

**C. COMUNISTA LEON TRÓTZKY**

Con el propósito de realizar una activa campaña de propaganda del comunismo anárquico y de la revolución rusa, este centro ha organizado las siguientes conferencias públicas: Hoy jueves, a las 8 p. m., en la plaza Italia.

El sábado 11, a las 8 p. m., en Corrientes y Anchoena.

El domingo 12, a las 8 p. m., en Rivadavia y Casro Barros.

El jueves 16, a las 8 p. m., en Soller y Bounpland.

En dichos actos harán uso de la palabra los compañeros: Antonio Zamora, Manuel Cazalla, González Lemos, César Montemayor y otros.

La tribuna será libre.

Se encarece a todos los compañeros, que concurren a estas conferencias, para que tome mayor impulso la propaganda de nuestros ideales.—El Secretario.

**Encuadernación**

Los compañeros, centros y sociedades obreras que deseen encuadernar libros, pueden dirigirse a esta administración, pues hay un compañero competente que, a precios módicos, hace toda clase de encuadernaciones.

**TRAPOS LIMPIOS**

Se necesitan trapos limpios para limpiar las máquinas de «La Protesta». El compañero que tenga puede mandarlos a esta imprenta.

**Boicot a los productos de la Cervecería Quilmes y C. A. de Tabacos.**